



Comunicado de Prensa

Embajada de Israel

Reunión bilateral entre los cancilleres de la Republica Argentina y la Republica Islámica de Irán

El Gobierno de Israel recibió con gran desilusión la noticia acerca de la aceptación por parte de la Republica Argentina de una reunión con la Republica Islámica de Irán a nivel de ministros de relaciones exteriores para avanzar en el tema de la investigación del atentado a la sede de la comunidad judía en argentina –AMIA.

La experiencia nos enseña que Irán no llega con las manos limpias al dialogo sobre su responsabilidad en actos terroristas a globales como el de la AMIA. Así como tampoco lo hace en relación a su programa nuclear, como explicó ayer en su discurso ante la Asamblea General de Naciones Unidas, el Primer Ministro Benjamín Netanyahu.

El informe sobre la investigación que dirigió el equipo especial de la Fiscalía General Argentina determinó en forma precisa, y sin lugar a dudas, que la decisión de hacer explotar el edificio de la AMIA fue tomada por la cúpula de gobierno iraní. Tenemos la esperanza de que la delegación argentina tenga presente estas pruebas durante sus reuniones con los Iraníes.

Embajada de Israel en Argentina

Av. de Mayo 701 - piso 10° (C1084AAC)

Tel: 00 54 11 3724 4589/Fax: 00 54 11 3724 4624

<http://buenosaires.mfa.gov.il>

